



---

Compte-rendu réunion de la Fraternité Barbezieux/Kokologho du 15 octobre 2020

---

Ce jeudi 15 octobre 2020, il est 17h, quand la réunion commence, salle St Mathias à Barbezieux, avec les règles sanitaires en vigueur.

Du 11 au 18 octobre 2020, c'est la semaine missionnaire mondiale. Tout en confiant notre rencontre au Seigneur, lecture est faite de la prière proposée par les Oeuvres Pontificales Missionnaires, «Me voici, envoie-moi» Isaïe 6,8.

L'ordre du jour est abordé par les questions diverses.

Le container, bien plein avec 65 m<sup>3</sup>, a été chargé, entre deux averses, lundi 6 octobre à Roullet. La fraternité envoie 0,58 m<sup>3</sup> soit une caisse avec tout un service de vaisselle et des habits.

Roch Fontenoy pour le Rotary Club de Barbezieux a livré 110kg de fournitures scolaires collectées, en septembre, à l'entrée d'un magasin. Ce matériel ne partira qu'en avril prochain.

Que les généreux donateurs soient vivement remerciés !

Fin septembre, père Paul Kinda de Kokologho a souffert du paludisme. Il a dû être perfusé et alité au presbytère.

Dans toute la paroisse, le 27 septembre, 1800 enfants ont reçu les sacrements de l'initiation chrétienne.

Le dernier virement est utilisé pour les deux ordinations prévues les 17et 18 octobre à Kokologho.

Vendredi 18 septembre et mardi 13 octobre, réflexion a été menée autour des statuts de l'association diocésaine des fraternités Angoulême/Koudougou.

Un bureau a été élu : – Dominique Terrade, président.

- Philippe Hays et Marie-Thérèse Vignaud, trésoriers.
- Francette Gaillard et Ghislaine Audy, secrétaires.

Un procès verbal a été rédigé pour envoi avec les déclarations en préfecture.

Une adhésion de 10 € a été décidée.

L'ordre du jour se poursuit par la préparation de l'accueil de la troupe théâtrale «Pause-Théâtre», le dimanche 6 décembre 2020 à 15 h, à la salle des fêtes de Montchaude.

Madame France Cléret, directrice de la programmation, responsable du service culturel de Barbezieux (4B) a communiqué l'arrêté préfectoral du 12 octobre 2020, indiquant les mesures instituées le 28 septembre 2020 prorogées jusqu'au 26 octobre 2020.

Dans le cas d'un spectacle assis, dans une salle des fêtes, la jauge est celle de la capacité de la salle avec respect des distanciations physiques, port du masque et gel hydroalcoolique obligatoires. Toute forme de distribution de nourriture ou de boisson à l'intérieur est proscrite. Normalement, la troupe jouera «Sainte Barbe, la Rouge», texte et mise en scène de Jean-Marie Boutinot de Saint Yrieix.

Plusieurs tâches ont été discutées :

- quel article rédiger?
- quel contenu pour une affiche ... pour un flyer... ?
- à qui, où et quand distribuer l'information ?
- qui inviter ?....
- quel tarif pour l'entrée ?

Pour peaufiner ce programme, une dernière réunion est fixée au : jeudi 12 novembre à 17h, salle Saint Mathias, 1 rue E. Vinet à Barbezieux.

Pour préparer son repas solidaire, la fraternité se réunira : jeudi 10 décembre à 17h, salle Saint Mathias, 1 rue E. Vinet à Barbezieux.

Pour finir, l'assemblée dit un «Je vous salue Marie».

La séance est levée à 18h45.

- Ghislaine Audy  
ce 15 octobre 2020